
BENTO CARLOS DE OLIVEIRA - BENTINHO 
 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO REFERENTES A 
ILUMINAÇÃO PÚBLICA DA CIDADE 
 

 

Considerando que somos constantemente 
questionados com relação a iluminação pública precária de nossa 
cidade, principalmente nos Bairros, causando grande insegurança na 
população; 

 
Considerando a cobrança da C.I.P. 

Contribuição de Iluminação Pública, com a finalidade de efetuar 
reparos e melhorias na iluminação; 

 
 

 Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e 
atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Ricardo 

Pinheiro Santana, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa 
Excelência, preste a  esta Casa de Leis, após consulta a Secretaria 
Municipal de Planejamento, Obras e Serviços e Departamento 
Municipal de Iluminação Pública, as seguintes informações: 

  
a)- Existe a possibilidade de realizar uma 

“VARREDURA” na iluminação pública de 
nossa cidade, principalmente nos Bairros, 
com a finalidade de melhorar a mesma? 
 

b)- Se positivo, quando ocorrerá? Caso 
negativo, favor justificar. 
 

 SALA DAS SESSÕES, em 06 de outubro de 2014. 
 
 
 
 

          BENTO CARLOS DE OLIVEIRA-BENTINHO 
                                    Vereador – PSC  

 SK/sk 

 


